
5月26日にみんなでもち米の苗を手植えしました。
今回が初めての取り組みですが、たくさんの方に
参加をしていただきました。なかには、お友達に誘
われて箕集落から参加してくださった方も！
これからも『二本木もち米づくり』を通じて、楽しい
企画を計画中です。面白そうなアイディアがありま
したら、若二会・子供会までお知らせください。

（裏面につづく）

どろんこ田植えをしました

二本木地域資源保全会



みんなの感想

○最初は上手く進めなかったけど、最
後は上手にできた
〇カエルをいっぱい見つけたよ
〇子供がまだ小さいので今回は田んぼ
に入れなかった。来年はぜひ！
〇何十年ぶりに畔を裸足で歩いたわ
〇手植えは楽しいけど大変。昔の人は
すごいよね
〇誰か転ばんかなぁ・・。田植えの前に、
どろんこバレーをしても面白いね
〇ワラでしめ縄づくりをしたいな


